

# にじいろ

津南小学校3学年だより

R8. 1. 20

No.36



## 書き初め

新年を迎え、初めての登校日には両クラスとも書き初めを行いました。子どもたちの力強く丁寧な「お正月」の文字からは、冬休み中におうちで取り組んだ成果がよく伝わってきました。ご家庭でも、書き初めを見守っていただいたり、初日の道具の準備等をいただいたりありがとうございました。また、**書き初め用の筆を持ち帰りました。**来年使うために、きれいに洗うことが宿題になっていました。子どもたちは洗っていたでしょうか？



冬休み前にはバラバラに脱がれていた上履きも、ビシッと揃えて置かれている姿からも、子どもたちの書き初めに対する気持ちが感じられました。一画一画丁寧に筆を置いていく場面では、教室が静まりかえり素晴らしい集中力を発揮していました。そんな子どもたちの姿を見て、初めての習字の指導から支えてくださっている「いクロスつなん」の方がとても褒めてくださいました。Ⅳ期の始まり、とてもよい形でにじいろ学年がスタートできたこと、担任もとても嬉しく思います。



みんなならきっとできるよ～！

今年もウマくいきますように！

2026年を迎える子どもたちは今年の目標を立てました。学習・生活・自分の好きなことの3つの柱について、それぞれが叶えたいことをワークシートに書きました。子どもたちの目標を見ると、直近の漢字テストやローマ字のテストについて書いている子もいれば、4年生になることを見据えて少し背伸びをした目標を立てる子など個性があふれました😊

**学習：字をきれいに書けるようになりたい。分からなくてもあきらめず考える！など**

**生活：ものを大切にして過ごしたい。相手より先に挨拶をしたい。仲良く遊びたい。など**

**自分の好きなこと：スキーをもっとはやくすべりたい。本をたくさん読みたい！など**



## いよいよはじまったよ！クロスカントリースキー！

今シーズンになって初めてのクロスカントリースキーを行いました。前日には他の学年が滑っているのを教室から眺め、「はやく滑りたい…」と口にしていました。金曜日は朝からスキーが楽しみで仕方がない様子で、わくわくしながら校庭に向かいました！3年生の初回とは思えないほど、スムーズに準備・片付けを行っている姿がとても立派でした。コースをぐるぐる回る子どもたちの表情はとても輝いていました。津南の雪に親しみ、この寒い冬の期間にも体力をつけていくことはとても大切なことです。

今後も、毎週金曜日に行っていく予定ですので、よろしくお願ひいたします。

★手袋やバンドに名前が書かれていない物があります。ご家庭でも確認をお願いします。



### お願いと連絡です。ご協力をお願いします。

#### 学習用 i Pad の持ち帰りについて

明日（1/21）、子どもたちは学習用の i Pad を持ち帰ります。今回は、ご家庭で Wi-Fi 機器に接続していただくことが目的となります。詳しい内容は1月8日に配布の i Pad の家庭 Wi-Fi への接続テストのご案内をご覧ください。子どもたちには、国語の音読の宿題を出します。（P.78～79）音読している動画を自分で撮影し、ロイロノートのアプリで提出します。やり方は子どもたちが把握しています。うまく送れなかった場合は、学校で送信します。

#### 提出物・宿題の提出について

いつもたくさんの配布物に目を通し、アンケートなどの提出をありがとうございます。以前お伝えした通り、提出物をなくしたり、締め切りに間に合わなかったりすることが多いため、今後もご協力いただけますと助かります。

「アルペンスキー教室 技能アンケート」「アレルギーに関する調査票」の提出がまだの場合は、早めにお願いします。また、アルペンスキーをレンタルする人は、QRコードを読み取り、アンケートにお答えください。お忙しい中、大変恐縮ですがよろしくお願ひします。

また、子どもたちの宿題に時々目を通していただけると助かります。冬休みの課題や毎日の宿題になかなか取り組めなかったり、乱雑にやってしまったりする姿が見られます。家で宿題に取り組む習慣が、自律することにつながると考えます。よろしくお願ひします。